



Las pantallas interactivas (IFP) para corporativos de BenQ, están diseñados para aprovechar las posibilidades dinámicas de la sala de juntas y ayudar a las empresas a desarrollar y mantener un entorno donde las ideas fluyan libremente. Las IFP's permiten una colaboración en equipo amplia y fluida, lo que estimula a ideas más innovadoras, perfecto para fomentar la colaboración y luego convertir esa creatividad en realidad. Las pantallas interactivas para corporativos de BenQ son el comienzo de infinitas posibilidades.





Sistema de gestión de cuentas

(AMS) Las IFP de BenQ admiten la gestión de múltiples cuentas a través de la tecnología NFC, que permite a los usuarios acceder y administrar directamente la configuración personal del sistema, unidad de red y espacio de almacenamiento en la nube, como Google Drive y Dropbox, simplemente escaneando las tarjetas NFC diseñadas por

BenQ sin tener que ingresar la contraseña.



Comience las reuniones rápidamente con BenQ Launcher

Facilita a los usuarios el comienzo de reuniones sin demoras. Creado para agregar todas las herramientas clave en un solo centro, BenQ Launcher permite a los empleados acceder a fuentes de entrada de video o usar la pizarra EZWrite sin tener que iniciar sesión en sus cuentas. Además, BenQ Launcher incluye un conmutador de tareas que permite a los usuarios cambiar entre aplicaciones recientes y fuentes de señales

de entrada con solo un simple toque.



Videoconferencias en cualquier momento y lugar

Precargado con aplicaciones empresariales útiles como Blizz by TeamViewer, un potente servicio de reuniones en la nube que unifica videoconferencias, reuniones en línea simples, mensajería grupal y gestión de debates. Con una interfaz de un solo clic para iniciar, puede organizar fácilmente una reunión de grupo audiovisual de alta calidad conectando varios dispositivos. La cámara integrada y el micrófono mejoran la eficiencia de la reunión, lo que aumenta la productividad.





Duo Boards (doble pantalla)

Esta función está diseñada para extender la colaboración, fomentar el trabajo en equipo y estimular la innovación. Al combinar DuoBoards (doble pantalla), los usuarios pueden duplicar sin problemas el espacio de colaboración y desarrollar ideas sin fronteras. Los usuarios pueden usar EZwrite para trabajar conjuntamente con sus compañeros de equipo para completar una tarea complicada. Los archivos guardados en IFP individuales también se pueden compartir entre IFP. Uno más uno es definitivamente más de dos.



Realice anotaciones y colabore en todas partes desde la nube

Con potentes funciones en la nube, EZWrite 6 agiliza las discusiones al permitir que los empleados compartan notas e ideas, ya sea en la oficina, en el hogar o en un viaje de negocios. Con el servicio exclusivo de AMS de BenQ, los empleados pueden guardar materiales en la nube y acceder a ellos directamente desde el IFP de BenQ, sin necesidad de una computadora portátil o un dispositivo inteligente.



Notas adhesivas

EZWrite 6 cuenta con funciones fáciles de usar, es la solución de anotación líder para impulsar la colaboración y la comunicación durante las reuniones. Con EZWrite Cloud Whiteboard, los empleados pueden recopilar, categorizar, editar y compartir notas entre la IFP y sus dispositivos móviles o computadoras portátiles, lo que garantiza que tendrán acceso a sus materiales importantes en todas partes.

Regiones de captura de pantalla ajustables y fácil importación Con la herramienta flotante de EZWrite, los usuarios pueden capturar capturas de pantalla de cualquier cosa en la pantalla, independientemente de la fuente, incluido el contenido de aplicaciones, sitios web y videos. Luego, pueden importar este contenido a

EZWrite 6 para un mayor análisis y anotaciones en una página nueva.



RTPHONE









EZWrite 6 viene con bolígrafos dobles que permiten a dos usuarios escribir o dibujar simultáneamente con diferentes colores, lo que lo hace ideal para varios presentadores.



a los usuarios convertir instantáneamente texto escrito, números, formularios y dibujos en texto digital fácilmente legible sin tener que cambiar de modo.

La función de reconocimiento de escritura a mano de EZWrite permite



Android™, los usuarios pueden tomar notas sobre cualquier contenido en pantalla y guardarlos para su uso posterior. Captura de pantalla permite a los usuarios capturar toda la pantalla o solo

una parte que seleccionan con sus dedos Solución inalámbrica InstaShare para una colaboración

Espejo bidireccional

perfecta



computadoras portátiles, sin la necesidad de cables que interconecten los dispositivos, sin importar los espacios en la habitación o remotos, las IFP siempre tendrá el control de sí mismo.

InstaShare, que tiene como objetivo mejorar la colaboración en las reuniones de negocios, ejecuta una duplicación bidireccional entre las IFP y dispositivos móviles, incluidos teléfonos inteligentes, tabletas y



Control táctil bidireccional

Su objetivo es mejorar la colaboración en las reuniones de negocios con el control táctil, ejecutando una duplicación bidireccional sin problemas entre las IFP y dispositivos móviles, incluidos teléfonos inteligentes, tabletas y computadoras portátiles, sin la necesidad de cables que interconecten los dispositivos.



que las reuniones puedan llevarse a cabo sin problemas.